

献血の大切さ

伊勢原市立山王中学校

三年

名渕

結香

グモールなど、定期的に献血バスが止まつて、必ずと、言つていひほど、よく見かけます。そして、必ずと、いるのを、よく見かけます。

ません。献血にご協力をお願ひします。血液が足りません。

係の方があ、大きな声で呼びかけてひます。

私は、その呼び掛けに、軽く頭を下げて、通

り過ぎることかほんびんでした。

ある日、私は母と買ひ物に出掛けました。

この日も、献血バスが止まつて、いつも、

呼び掛けをしていました。その、いつもの光

景を見て私は、どんな人が献血するのかな。

痛いじやん。

ていた母が急に、自然に声が出てしまいました。それを聞いた

と自然に声が出てしまいました。

注射でしょう。

コクヨ ケ-70 20×20

「今日は、献血しようかな。体調もいいし。
とにかくと私は見て言いました。私は、
と母に、反射的に言つていました。私の思
とは反対に、母はどんどんと、献血バスに近
づき、
「ちよ」と待つてね。
と受けをしたのです。受付を済ませると、
体調などの問診、血圧チェック、説明を受け
て、バスに乗り込んで行きました。私は、
ばらく外で待っていましたが、係の方が、
「献血つて、どんなイメージ。十六歳から献血
ないから、バスの中を見学してみたら」。
と案内してくれたのです。初めてのことだつ
たので、怖い気持ち、中か、どんなふうに
なつてかるのかといふ、興味もありました。
バスの中に入つてみると、看護師さんが出迎
えてくれ、献血にかかる時間や機械の説明を
してくれました。私が想像していたよりも広

く、とても明るい空間でレた。

私は献血してなんだろうと疑問に思ひ、献血した血液や、どのよう病院で使われるのか、調べてみられた。献血によって集められた血液を、そのまま患者さんに使われるのではなく、赤血球、血小板などの血液製剤に分けられ、患者さんが必要な成分だけを、輸血するのを、患者さんに届けられる。

私は母に、患者さんに届けられる献血を、レたらしく、その細やかな工程にびつと思つていいたので、その細やかな工程にびつと、思つて、お母さんが、今まで何回か、献血をしていたか、きちんとと、話を聞いたことかな。
「なんで、お母さんが、今まで何回か、献血をしていたか、きちんとと、話を聞いたことかな。
かってたよね。」

と、亡くなつた祖父の話を、してくれたので、す。
「おじいちやんは病気で、入退院を繰り返す。

ていて、入院中に何度も、輸血をするといふ顔色が明るく、

なつてこのおかげで体調がすぐりよい
 て、笑顔で話をしてくれるので。その姿を見て
 いる家族も、元気をもらつてね。病気と戦つ
 落ち込んだでしまう。でも、その笑つた顔を見
 るとき気が分か晴れてね。だから、その時の気持
 ちは、今まで覚えていて、感謝の気持ちで、
 る人やその周りの人たちに、少しでも笑顔が
 増えるといいな。お母さんは、病気と戦つてい
 るんだけ。怖くて痛いけど、血液は人工的に
 作れないので、献血はとても大切なんだよ。
 と教えてくれました。

はなく、病気と戦つていい人のやそのまわりの
 方へのプレゼントだなと思いまして。

来年私は、献血ができる年令になります。
 献血をすることは、心配も不安もありませんが、
 一歩を踏み出しき献血に協力してみようと思